

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan yaitu Pemberdayaan Masyarakat Melalui Program Kelompok Usaha Bersama (KUBE) Terhadap Peningkatan Penghasilan Masyarakat Di Kenten Azhar Kecamatan Talang Kelapa Kabupaten Banyuasin, maka dapat ditarik kesimpulan yaitu:

1. Apa yang membuat para anggota Kelompok Usaha Bersama (KUBE)

dalam melakukan kegiatan katering tersebut Di Kenten Azhar

Kecamatan Talang Kelapa Kabupaten Banyuasin yaitu dalam

melaksanakan kegiatan awal mula program Kelompok Usaha

Bersama (KUBE) dapat mewujudkan kemandirian anggota

masyarakat tersebut baik secara ekonomi maupun sosial. Pada tahun

2007 kegiatan katering dibentuk oleh anggota katering tersebut

dimana awal mulanya anggota katering itu sendiri yang berinisiatif

untuk melakukan sumbangan setiap bulan kepada anggota

dikarenakan pada saat itu mereka belum mendapatkan bantuan dari

pemerintah tersebut.

2. Bagaimana cara anggota Kelompok Usaha Bersama (KUBE) dalam

menanggapi usaha katering di masa pandemi covid-19 di Kenten

Azhar Kecamatan Talang Kelapa Kabupaten Banyuasin yaitu dengan

cara Dengan cara melakukan terobosan keterampilan baru untuk

membantu pengetahuan bertujuan untuk memberikan kemudahan kepada anggota katering melalui rencana keterampilan yang tepat, sehingga memberikan layanan kepada anggota. Salah satu tujuan Kelompok Usaha Bersama (KUBE) adalah membantu pemberdayaan masyarakat khususnya anggota katering agar bisa mensejahterakan kegiatan katering tersebut. Masalah yang dihadapi saat ini adanya penyebaran covid-19 yang mengharuskan anggota kelompok menunda pertemuan dan kegiatannya. Di masa pandemi covid-19 ini anggota katering harus bekerjasama dalam melakukan kegiatan katering dikarenakan di masa pandemi ini biasanya tidak diperbolehkan melakukan kerumunan membuat masyarakat berkumpul di tempat yang sama. Ketika ingin melakukan kegiatan tersebut anggota harus meminta izin kepada pihak setempat dalam melaksanakan kegiatan yang membuat kerumunan, dan anggota juga harus menyediakan air dan handsantaizer dan membuat masyarakatnya harus menjaga jarak dan selalu menggunakan masker.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, maka dapat dikemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi anggota Kelompok Usaha Bersama (KUBE) Kenten Azhar diharapkan lebih memperhatikan kualitas produk yaitu dengan cara kreatif dan inovatif, menjadi pendamping dan sosialisasi kepada

anggota, meningkatkan taraf hidup lingkungan masyarakat serta saling bahu-membahu guna melaksanakan kegiatan Kelompok Usaha Bersama (KUBE).

2. Saran untuk wilayah Kenten Azhar Kecamatan Talang Kelapa yaitu dalam melaksanakan kegiatan diharapkan dapat mematuhi protokol kesehatan yang dimana dalam masa pandemi Covid-19 agar menangani segala macam kegiatan di luar rumah, melakukan kerjasama dengan warga sekitar agar terciptanya lingkungan bersih di sekitar.

3. Saran untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat digunakan sebagai bahan masukan dalam penelitian sosial pada jurusan Pengembangan Masyarakat Islam serta memberikan metode dan masukan bagi peneliti yang akan melakukan penelitian selanjutnya. Ada beberapa contoh pemberdayaan masyarakat di bidang Kelompok Usaha Bersama yaitu di bidang peternakan yang mana sifat usahanya sampingan masyarakat, sedangkan di bidang katering yaitu meningkatkan pendapatan keluarga melalui kegiatan ekonomi produktif.